
ПРОТОКОЛ 

заседания Комитета по выездке ФКСР 

(заседание проходило в Zoom) 

06 октября 2023 г.    

Всего членов Комитета: 11 человек      

Присутствовали: 

Члены Комитета – 6 человек, КВОРУМ ИМЕЕТСЯ: 

Смородина Ю.В., Принцева Ю.В., Домбровская Н.А., Афанасьева П.Г., Корелова А.С., 

Бронникова Н.А. 

Приглашенные лица: 

Аристов Н.Н., Комина М.М., Белецкий В.Ю., Меркулова И.В., Вебер Е.Е., Корнилов М.В., 

Егорова А.А., Андреева Г.Г., Кретов М.И. 

 

Повестка дня: 

1. Рассмотрение запроса, поступившего из аппарата ФКСР, по ситуации связанной с 

С.Анищевой 

2. Разное   

 

1. По запросу поступившему из аппарата ФКСР о ситуации связанной с С.Анищевой 

(заявление Анищевой С.Д. о выплате призовых) 

СЛУШАЛИ: Домбровскую Н.А., Аристова Н.Н. и Меркулову И.В. 

По информации представителя оргкомитета Чемпионата России выплата призовых 

приостановлена до окончания разбирательств по поступившим протестам и обращениям. 

 

2. Разное 

Аристов Н.Н. предложил обсудить вопрос об отъезде С.Анищевой с Чемпионата России по 

выездке после окончания соревнований командного зачета, написав заявление на имя главного судьи 

соревнований об отъезде на отдых; недостойном поведении спортсменки по отношению к 

организаторам соревнований и Главной судейской коллегии Чемпионата России по выездке 2023 

года и целесообразности пребывания С.Анищевой в составе сборной команды России по выездке.  

По этому вопросу слушали:  

- Белецкого В.Ю., который сказал, что формально спортсмен не нарушил правила 

соревнований написав заявление на имя Главного судьи соревнований, однако - не считает отпуск 

уважительной причиной для спортсмена, входящего в основной состав сборной России. Им было 

предъявлено письмо главного тренера сборной команды Московской области Е.В.Никишиной, о том, 

что ей было известно, что спортсмен не будет стартовать весь турнир (письмо датировано 20.09.2023 

года). Так же, он высказался о негативном отношении к высказываниям С.Анищевой в интернет 

ресурсах. При формировании сборной России на 2024 год этот инцидент будет рассмотрен на 

тренерском совете ФКСР и принято решение о включении С.Анищевой в состав сборной России по 

выездке или нет. 

- Меркулову И.В. – о недопустимости такого поведения спортсменки на главном спортивном 

старте года.  

- Вебер Е.Е. – поддержала высказывания о негативном отношении к создавшейся ситуации. 

- Корелову А.Ю. – которая согласилась, что при отъезде с соревнований спортсмен не 

нарушил правила, подав заявление Главному судье соревнований. Не огласилась с участниками 

совещания о нарушении спортсменом морально-этических норм при высказываниях в интернет-

ресурсах, аргументируя тем, что Инстаграмм – где спортсменка высказывалась – запрещенный в 

России ресурс. 

- Корнилова М.В. – который высказал мнение, что Главный судья соревнований в такой 

спорной ситуации должна была собрать совещание ГСК для решения вопроса отъезда спортсмена. 

Отъезд спортсменки по причине отпуска считает неприемлемым. 

 

РЕШИЛИ: 

- Дождаться решения ВКС ФКСР по поданному Протесту на действия ГСК.  



- Вынести на дисциплинарную комиссию действия С.Анищевой по высказываниям в 

интернет ресурсах.  

- Рекомендовать Бюро ФКСР приглашение на заседание Бюро ФКСР С.Анищевой, для 

заслушивания её позиции по данной ситуации. 

Запросить от Г.В.Гурьяновой объяснительную записку по ситуации с отъездом С.Анищевой. 

Рекомендовать ВКС провести обсуждение действий Бакановой М.С. и Романова Ю.Н. по 

комментированию действий судейской коллегий на Чемпионате России.      

 

 

ВРИО Председателя  

Комитета по выездке                                                                                         

                                                                         Н.А.Домбровская                          


